

# Volleyball Grafing

**Liebe Grafinger Volleyballfamilie,**

die Sommerferien neigen sich dem Ende und damit kommt die Bundesliga immer näher. Das Team steht in der Vorbereitung und bestreitet am Wochenende das erste Vorbereitungsturnier. Am SportNanka-Cup in Dachau kommt es zum Aufeinandertreffen mit einigen Zweitligagegner. Neben dem Gastgeber ASV Dachau mit Ex-Coach Adrian Zoppelt sind mit dem ASV Neumarkt, dem VC Eltmann und dem SV Schwaig vier Gegner für die kommende Saison am Start. Für Trainer Alexander Hezareh ist das Turnier eine gute Möglichkeit sein Team in der Wettkampfsituation zu erleben. Dabei sind Ergebnisse zweitrangig, wichtig ist die Qualität des Spiels. Alle Teammitglieder wollen sich zeigen und für den Saisonanfang am 26.09. in Freiburg empfehlen.

Am letzten Wochenende stand ein Trainingslager in Grafing auf dem Programm. Dabei stand die Teambildung im Vordergrund. Am Donnerstag musste man gemeinsam den "Säuresee" überwinden, am Freitag gab es ein Blind Date und am Samstag diente der Grafinger Stadtpark als Spielfeld für das Teamspiel "Stratego". Natürlich wurde auch fleißig Volleyball gespielt und am Spiel gefeilt.

Ein Highlight war das Fotoshooting, welches Matthias Schütze und Jakob Weiß organisiert und durchgeführt haben. Die Fotos werden nach und nach veröffentlicht. Natürlich auf den verschiedenen Medialkanälen.

Hier ein kleiner Vorgeschmack:

Hier gibt es noch die ersten beiden Heimspieltermine in der neuen Saison:

**24.10.** 19:00 Uhr gegen den amtierenden Meister SV Fellbach

**31.10.** 20:00 Uhr gegen den TSV GA Stuttgart

Die gesamte Abteilung freut sich auf die neue Saison und auf Euch!

**Fighting Bayrisch**

Falls Ihr den Newsletter nicht mehr erhalten wollt, bitte [hier](#) abbestellen. Danke.